

Le Château de Vufflens

Le Château de Vufflens est une impressionnante bâtisse –plus de 60 mètres de haut sur 6 étages – érigé face au lac Léman. Sa longue histoire est percée de mystères, le château ayant été saccagés à plusieurs reprises.

Propriété privée, le château ne peut être visité, à l'exception de sa cour, ouverte au public. Actuel propriétaire, la famille de Saussure – dont les ancêtres possédaient le château au 17e siècle déjà – exploite 8 hectares de vigne autour de la forteresse. Le vin produit est vinifié par la maison Bolle dans les caves du château.

Le Château de Vufflens est l'un des plus anciens du canton ; une forteresse se situait déjà à cet emplacement en 1100. Mais l'édifice tel qu'on le connaît remonte à 1420, date de sa reconstruction par Henri de Colombier. Grand seigneur ayant mené beaucoup de batailles en Europe, Henri de Colombier choisit pour son château une architecture militaire, de style italien, construit en briques. L'utilisation de ce matériau pour un monument de cette dimension est unique en Suisse.